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Se trata, por un lado, del Ecoespai en Miami Platja, 
un nuevo edificio de uso mixto administrativo y 
público, que contará con las oficinas de Impulso 
Económico y Transición Energética y Ecológica, pero 
también con una sala de conferencias, un coworking 
y un aula polivalente. Por otro lado, en Mont-roig 

se está construyendo el esperado nuevo pabellón 
deportivo de la Roca, que permitirá descongestionar 
el polideportivo y podrá ser utilizado por la escuela 
M. D. de la Roca, entidades y Ayuntamiento. Los 
nuevos edificios ampliarán la red de equipamientos 
municipales existente. / PÁG.7

El polideportivo de Mont-roig se llenó para ver uno de 
los últimos estrenos cinematográficos del momento, 
en este caso dedicado al hijo ilustre de Mont-roig, 
el maestro Antoni Benaiges. El filme tiene diversas 
nominaciones a los premios Goya y Gaudí. / pág. 11

La firma del contrato de compra-venta de los terrenos 
entre Lotte y el Ayuntamiento es la próxima acción 
prevista de este proyecto que continúa avanzando y 
sumando complicidades en el territorio. / pág. 8

Los terrenos de Els Comellarets 
preparados para la llegada de 
Lotte

El filme sobre la vida 
del maestro Benaiges emociona 
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Se suspenden 
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preservar la Ermita
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RUEDA DE ENTIDADES
De forma periódica, durante este nuevo mandato, 

el alcalde Fran Morancho conversará con una 
asociación del municipio.

Desde Alcaldía se irá contactando con las entidades para convocarlas 
en las reuniones. Sin embargo, si formas parte de la junta de una entidad 

y te interesa reunirte con el alcalde próximamente, envía un correo a
alcaldia@mont-roig.cat

Seguimos trabajando, 
seguimos planificando

FRAN MORANCHO LÓPEZ
Alcalde de Mont-roig del Camp

alcaldia@mont-roig.cat

Ya están aquí. Algunas de las obras más 
anunciadas de los últimos años han comenzado 
este mes de febrero: el Ecoespai de Miami 
Platja y el polideportivo ligero de Mont-roig. 
Ambos edificios engrosarán nuestra red de 
equipamientos municipales, red que diseñamos 
desde hace tiempo para proveir a los dos 
núcleos de referencia de espacios de calidad 
para dinamizar económica y socialmente 
nuestro municipio.

Empezaré por el polideportivo ligero, 
una reivindicación que viene de lejos y un 
compromiso que asumí personalmente hace 
unos años. El camino no ha sido fácil, desde que 
iniciamos el proyecto nos hemos encontrado 
obstáculos pandémicos, administrativos y 
jurídicos que han retrasado la construcción 
del equipamiento. Llega más tarde de lo 
deseado pero el nuevo pabellón ya se 

empieza a elevar junto a la escuela Mare 
de Déu de la Roca, a la que dará servicio 
complementario en actividades deportivas 
y sociales. Con este nuevo equipamiento, 
además, el Ayuntamiento y las entidades 
del pueblo ganan un nuevo espacio para 
llevar a cabo actividades que actualmente 
no se pueden realizar o se hacen a precario 
en otras instalaciones.

El Ecoespai de Miami Platja, por otra parte, 
está llamado a convertirse en un edificio de 
referencia en cuanto a la sostenibilidad de 
sus materiales y construcción, y por el ideario 
que le rodea. Todo el proyecto ha estado 
pensado para enfocarnos en la economía que 
nos viene, centrada en la transición ecológica, 
el respeto al entorno, la baja emisión de 
gases de efecto invernadero, el fomento 
de la energía renovable y la movilidad no 

contaminante. Se instalarán una parte de 
los servicios municipales que trabajan en 
proyectos de esta índole, pero también será 
un espacio que permitirá acoger a pequeñas 
empresas, emprendedores o trabajadores 
autónomos que quieran formar parte de un 

entorno de trabajo compartido alineado 
con esta filosofía . Y como no, el entorno 

del edificio, la plaza de Girona, será un 
centro de atracción para el mundo de la 
bicicleta, con una serie de espacios y servicios 
ligados a este medio de transporte. Cerca 
de la nueva Vía Verde.

El Plan de Sostenibilidad Turística en 
Destinos que se nos otorgó para mejorar 
la competitividad de nuestro sector turístico 
financiará parte de este nuevo equipamiento, 
que también contará con una pequeña sala 
de conferencias para impulsar el turismo 
de negocios y acoger presentaciones o 
formaciones de empresas relacionadas con 
la economía verde.

Como ya expliqué en la anterior Comunica, 
durante este mandato tomarán plena forma 
proyectos estratégicos que llevamos tiempo 
trabajando. En concreto, este 2024 quedarán 
terminados el paseo de las calas, la Ecoteca o la 
Vía Verde. También durante este año empezarán 
las obras del proyecto de humanización de 
la N340 y la pasarela que unirá Miami con las 
urbanizaciones al norte de la A7, y terminarán 
los proyectos ejecutivos del parque deportivo 
de Mont-roig, el nuevo auditorio o la red de 

carriles bici entre las urbanizaciones. Será 
el año, también, en el que pongamos en 
marcha EINA, el estudio integral del casco 
antiguo, iniciando los primeros proyectos 
y actuaciones para mejorar este espacio 
histórico del municipio.

Diversificar la economía 
local, planificar el futuro

Mientras seguiremos adelante 
con el proyecto Lotte y con 
otros que, en lo que se refiere 
al ámbito económico, cumplirán 
el compromiso alcanzado con 
la ciudadanía de diversificar la 
economía local y mejorar las 
expectativas laborales de los 
vecinos y vecinas del municipio, 
especialmente la gente joven y las 
mujeres, colectivos que sufren en 
mayor medida el paro de larga 

duración o la estacionalidad. Compromiso 
alcanzado, cabe recordarlo, con el acuerdo 
unánime del Plan Estratégico de Municipio 
2020-2030, que se elaboró con participación 
ciudadana y fue aprobado por todos los grupos 
municipales del consistorio actual (excepto 
Vox, que todavía no tenía representación).

En este sentido seguiremos trabajando, 
dando pasos pensados, planificados y con 
objetivos estratégicos claros. Y por eso 
estamos acabando de elaborar la Agenda 
Urbana 2030, un documento estratégico 
que complementará el Plan Estratégico de 
Municipio y que nos servirá, por un lado, 
para buscar nuevas subvenciones estatales y 
europeas, y por otro, para alinear las acciones 
municipales con los Objetivos de Desarrollo 
Sostenible (los ODS). Para cerrar el círculo de 
la planificación, como gobierno municipal 
también haremos pública nuestra hoja de 
ruta interna, un plan de mandato que nos 
permitirá planificar mejor nuestra labor 
hasta el 2027. Lo haremos público en las 
próximas semanas y quedará englobado 
en los documentos estratégicos aprobados.

Tenemos trabajo y seguimos adelante. 
¡Vamos!

 La construcción de los nuevos 
edificios ampliaran la red 
de equipamientos municipales 
que diseñamos desde hace tiempo 
para proveer los dos núcleos 
de referencia de espacios de calidad 
para dinamizar económica 
y socialmente el municipio.
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El Paseo de las Calas toma forma 
y abre Miami Platja al mar
El esperado proyecto, singular en la Costa Daurada, integra el entorno natural y pone a los 
peatones en el centro

/ La longitud total del paseo que se remodelará será de más de 3 km

El subdelegado del gobierno español en Tarragona, Santiago Castellà 
se interesó por las obras del Paseo de las Calas y, acompañado por el 
alcalde Fran Morancho y otros concejales/as, visitaron la evolución de 
los trabajos, a mediados de diciembre.

Durante la visita, el subdelegado del gobierno español destacó la 
gran transformación que está experimentando el municipio gracias a 
las aportaciones del Estado y la ganancia en la calidad de vida que 
supondrá esta actuación para la población. Alabó el trabajo que se ha 
hecho desde el Ayuntamiento teniendo preparados buenos proyectos 
que estaban a la espera de oportunidades de financiación. “No hay 
nada como tener una visión y un proyecto de municipio, esto es muy 
importante”, dijo. Castellà también hizo referencia a la voluntad de seguir 
colaborando en la protección del litoral del municipio.

Por su parte, el alcalde Fran Morancho destacó que “es un proyecto 
trabajado desde hace muchos años, pues ya sabíamos hacia dónde 
queríamos ir, teníamos el proyecto muy claro y listo para el mejor momento. 
Estábamos convencidos que llegarían oportunidades, y estamos muy 
contentos de que finalmente sea una realidad”.

El Estado pone en valor 
el proyecto

El nuevo Paseo de las Calas de Miami Platja será 
una realidad en breve, según ha informado 

el Ministerio de Fomento, de acuerdo con la 
planificación de las obras, que deben estar 
terminadas antes del verano.

Actualmente, se están realizando los trabajos de 
pavimentación y suministros, antes de que sea el 
turno de los acabados de mobiliario, alumbrado 
y jardinería.

Esta reforma integral corre a cargo del Ministerio 
de Fomento a través del servicio de Costas del 
Ministerio por la Transición Ecológica (MITECO) 
con un presupuesto aproximado de 10,1 millones 
de euros, en parte procedente de los fondos 
Next Generación.

La actuación en el Paseo de las Calas va desde 
la Cala dels Àngels hasta la Cala dels Penyals.

Espacio peatonal

Con estas obras, se configura el paseo como un 
espacio peatonal, permitiendo sólo el acceso de 
los coches de los residentes y los vehículos de 
servicios municipales y emergencias. El proyecto 
también incluye 3 miradores entre la Cala dels 
Àngels y Cala Bot, otro en Cala Bot y otro en 
Cala Misteri.

En cuanto al mobiliario, destaca la instalación de 
pérgolas, gradas, 3 zonas de juegos infantiles, 
circuitos físicos, módulos para aparcar bicicletas, 
conjuntos escultóricos, fuentes y bancos, etc.

Toda la información en mont-roig.cat/es/paseo-calas/

/  Visita del subdelegado del gobierno español a las obras del Paseo de las Calas

·  Opinión

Ahora toca deconstruir
Juli Capella y Miquel Garcia
CAPELLA GARCIA ARQUITECTURA

Autores del proyecto básico del paseo marítimo de Les Cales

El nuevo paseo de les Cales cede protagonismo a la naturaleza a la vez que garantiza su uso y 
disfrute para todos.

Durante mucho tiempo hemos pensado que el progreso consistía en urbanizar, construir, asfaltar, 
cuanto más mejor. Pero cada vez tenemos más evidencias de que debemos encontrar un equilibrio 
con la naturaleza. El Paseo de les Cales de Miami Platja en Mont-roig del Camp es una buena 
ocasión para plantear un tipo de diseño respetuoso con el medio ambiente, y a la vez pensado 
para el goce y disfrute de las personas. Demostrando que no hay incompatibilidad, al contrario, 
armonizar con el entorno es la opción más saludable.

Esta zona de costa es una joya oculta del litoral catalán, preservada porque la línea del tren y la 
antigua carretera nacional la habían aislado de la población. Pero ahora ya no existe ninguna de 
esas barreras y ha llegado la oportunidad de resaltar su excepcional configuración y ponerla a 
disposición de vecinos y visitantes, pero manteniendo su esencia y originalidad.

Se trata de una plataforma sinuosa, a unos 17 metros de altura sobre el mar, que va serpenteando 
creando una docena de atractivas y acogedoras calas. Las intenciones del proyecto original del año 
2.009 ya fueron claras y radicales. Se adelantaba a una preocupación incipiente: la preservación 
del espacio natural y la actuación urbana con nuevos criterios medioambientales de ecodesign. 
Una tendencia hoy en día obligatoria dada la emergencia climática que vivimos y la nueva sen-
sibilidad social que nos interpela.

Los criterios son los siguientes:
- Garantizar la accesibilidad para todos.
- Priorizar el uso peatonal. 
- Preservar al máximo el entorno natural.
- Regenerar el manto vegetal autóctono.
- Eliminar barreras visuales y físicas.
- Dotar de equipamientos y elementos urbanos el trazado.
- Garantizar los servicios.

- Personalizar diseño para cada zona y necesidad.
- Crear un itinerario continuo de sombra.

Pero una de las acciones más contundentes del proyecto es la reducción de superficie de suelo 
urbanizado. Se ha pasado de los 51.000 metros cuadrados a poco más de 40.000 .En vez de 
ocupar más, se busca desocupar, desasfaltar, derribar muros y barreras. Esta decisión supone 
dos beneficios claros:
- Liberar nuevo suelo para ser naturalizado.
- Reducir el coste de construcción y mantenimiento.

Se trata de entender que ese borde natural que recorre toda la longitud del paseo, debe respe-
tarse. Es un terreno vivo, en erosión permanente, y no puede colonizarse a riesgo de colapso, 
como ha sucedido en algunos lugares y en la zona del torreón. Para ello, la sección del paseo 
se va desmaterializando: desde la construcción de los edificios en primera línea de mar hasta 
la orilla. Tras la fachada está la valla, luego una franja de pavimento duro de acceso y servicios. 
Después una zona variable, según su anchura, de tierra compactada con vegetación autóctona 
que consolida el suelo para evitar su erosión. Y finalmente la zona de terreno natural con pinos, 
que da paso al acantilado sobre las playas de las calas. Esa sección discurre por 1,8 kilómetros 
ofreciendo muchos regalos en diversas bolsas de usos: zonas de juegos infantiles, miradores 
con vistas, zonas de estar, elementos biosaludables de gerontogimnasia, fuentes, pérgolas,… 
Facilitando el acceso con escaleras hasta las diversas calas y constituyendo un itinerario ideal 
para el paseo o el fitness al aire libre. 

Todo ello sin detrimento de su trazado, que queda siempre garantizado con al menos 5 metros 
de anchura. ¿Para qué pavimentar más superficie de la que vamos a necesitar? Un absurdo que 
han repetido tradicionalmente muchos paseos hoy en día obsoletos. Aquí queremos mantener el 
singular escenario natural de Miami Playa, no cambiarlo, ni presuntuosamente mejorarlo. Al con-
tario, modestamente ponerle el mínimo de materia, lo mejor organizada y armónica posible para 
simplemente asegurar que su uso vaya a ser adecuado para sus usuarios. El resto ya está presente, 
lleva aquí siglos, es un paisaje extraordinariamente singular y ahora podremos disfrutarlo mejor.
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Mont-roig Miami Turisme presente en Fitur El Campeonato de Patatas 
Bravas abrirá el calendario 
gastronómico de 2024

Las acciones del Plan de Sostenibilidad 
Turística, en marcha

El Plan de Sostenibilidad Turística permitirá la financiación 
de 12 acciones que apuestan por la transformación y 
modernización del sector turístico a través de la sostenibilidad 
y la digitalización, aumentando su competitividad y resiliencia.
Recordemos que la propuesta presentada por el Ayuntamiento 

de Mont-roig del Camp para mejorar la sostenibilidad de la 
oferta turística del municipio, valorada en 3,9 millones de 
euros, fue la única del Camp de Tarragona seleccionada en 
la convocatoria 2022 de la edición ordinaria del Programa 
de Planes de Sostenibilidad Turística en Destinos (PSTD).

Esta convocatoria está cofinanciada a partes iguales por 
las tres administraciones participantes: el Ayuntamiento 
de Mont-roig del Camp, la Secretaría de Estado de 
Turismo y la Generalitat a través de la Direcció General 
de Turisme.

El proyecto, de 3'9 millones de euros, está financiado a partes iguales por el Ayuntamiento, 
el gobierno del Estado y la Generalitat y contempla 12 acciones, algunas de ellas ya iniciadas

Será efectiva hasta finales de octubre de 2024 con el objetivo de estudiar 
cómo impactan las HUT en la oferta de vivienda para uso habitual

Se celebrará del 1 al 24 de marzo 
con la presencia de 14 establecimientos

Precisamente, el Ayuntamiento está 
llevando a cabo el Plan Local de Vivienda, 
uno documento que diagnosticará 
el estado actual de la vivienda en el 
municipio y que hará una propuesta 
de acciones para mejorar su acceso. Este 
Plan también aportará información sobre 
qué papel deben jugar los apartamentos 
de uso turístico en los distintos núcleos.

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento aprobó el 
pasado mes de septiembre suspender las licencias 
para las viviendas de uso turístico (HUT) y hogar 
compartido durante un año. Este acuerdo estará en 
vigor hasta el 24 de octubre de 2024. El objetivo de 
esta medida es poner orden a la proliferación de 
este tipo de pisos para compatibilizar las viviendas 
de uso turístico con la disponibilidad de vivienda 
de alquiler y, por tanto, garantizar el derecho a la 
vivienda de la población local.

Hay que tener en cuenta que hasta ahora se 
tramitaban más de 250 expedientes de HUT al 
año, esto supone un incremento del número de 
viviendas que se destinan a este modelo de negocio 
y que, por tanto, se retiran o no se incorporan 

Se suspende el otorgamiento de licencias 
de vivienda de uso turístico

250 expedientes 
de HUT anuales

A 31 de julio de 2023 había 
2.968 viviendas de uso 
turístico en el término 
municipal

Máxima concentración 
en el núcleo de Miami Platja 
donde hay 1.962

al mercado de alquiler tradicional. Un hecho que 
provoca graves problemas de acceso a la vivienda 
para los residentes.

/ En Fitur se han renovado convenios de colaboración y 
tejido alianzas

Un año más, el Ayuntamiento de Mont-roig del Camp, a 
través de Mont-roig Miami Turisme, participó en la feria 

Fitur que se celebró en Madrid en enero. En el certamen 
participaron un total de 30 entes públicos y privados del 
sector turístico del Camp de Tarragona, el Baix Penedès y 
las Terres de l'Ebre y estuvieron situados dentro del córner 
de promoción turística de la Diputación de Tarragona, que 

se encontraba instalado en el stand de la Agencia Catalana 
de Turisme.

En Fitur los siete ayuntamientos que apoyan a Nàutic Parc-
Estació Nàutica renovaron su compromiso anual para continuar 
promocionando, dinamizando y comercializando experiencias 
en el mar y en el río Ebro.
 
Renovación del Convenio Córner de la Diputación 
de Tarragona y con el Nàutic Parc 

También este mes de febrero se ha firmado el Convenio 
Córner de la Diputación de Tarragona para sumar esfuerzos 
y estrategias con la participación conjunta y coordinada en 
el programa de ferias y en las campañas de publicidad del 
Patronat de Turisme de la Diputación de Tarragona. Este 
año, lo han firmado 32 entes públicos locales y asociaciones 
empresariales y entes privados.

En Mont-roig y Miami Platja los eventos gastronómicos han 
experimentado un gran crecimiento. En 2008 había sólo las 
Jornadas Gastronómicas del Puplo y actualmente hay seis 
eventos gastronómicos por temporada. En total, durante 
estos años, han participado más de 35.000 personas 
en los 54 eventos que se han celebrado.

Descubre el Calendario Gastronómico 
2024 a www.mont-roigmiami.cat/jornadas

Más información 
del campeonato de patatas 
bravas en el QR

¿Cómo evolucionan 
los proyectos?

QR Más info de todas 
las acciones del Plan

ACCIÓN 1

ACCIÓN 12

ACCIÓN 11

ACCIONES 
6 - 7 - 8

ACCIÓN 4
Las obras de la Ecoteca 

se encuentran en la fase 
de finalización, un centro 
que también favorecerá 

la economía circular 
vinculada a la 

actividad turística 
y sensibilización 
de los visitantes

Participación de los responsables 
de Turismo en FITUR para 

encontrar soluciones tecnológicas 
para la digitalización de oficinas y la 

actualización del sitio web de turismo, 
así como para encontrar las mejores 
opciones para apoyar la digitalización 

de los establecimientos turísticos

Se han iniciado las obras 
del Ecoespai, que contará con 
un centro de convenciones para 
impulsar el turismo de negocios 

vinculado a la economía verde

Se ha contratado la gerencia 
del PSTD, para coordinar 

e impulsar las actuaciones, lo que 
contribuye a facilitar y agilizar 

la implementación 
del plan

Se ha iniciado 
el proceso de 
adhesión del 

municipio 
en la Red DTI 

(Destinos 
Turísticos 

Inteligentes)

·  Turismo
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Avanzan las principales obras

Adif convertirá en una vía verde el antiguo 
trazado de la línea ferroviaria en el término 
de Mont-roig del Camp, concretamente en 
el tramo que va de Vandellòs y L'Hospitalet 
de l'Infant hasta Cambrils, con una inversión 
de 5,8 millones de euros. Así lo anunció el 
pasado 31 de enero en una nota de prensa 
el Ministerio de Transportes y Movilidad 
Sostenible del gobierno del Estado.

La actuación, que constituye la primera 
fase de la integración de la antigua línea 
al paso por núcleos urbanos de este tramo 

de 19,3 km, adaptará los 5 m de ancho de 
la plataforma ferroviaria como vía cívica de 
uso compartido para peatones y ciclistas.

Se eliminará el efecto-barrera de la 
infraestructura en desuso, nivelando las 
rasantes de viales interceptados, se modificarán 
o eliminarán algunos pasos superiores y 
se adaptarán los entornos de las antiguas 
estaciones como zonas de descanso, con la 
instalación de mobiliario urbano y señalización. 
La obra ha sido adjudicada a la empresa 
ACSA, Obras e Infraestructuras.

Adif confirma la inversión para transformar 
el antiguo trazado ferroviario en una vía verde

El Ayuntamiento, con el apoyo de Nostreserveis, 
ha realizado trabajos de reforma de las 5 
rotondas que hay en la avenida Diversidad 
de Miami Platja, entre las avenidas Cádiz y 
María Cristina. 

El objetivo de la actuación es mejorar la 
imagen de una de las arterias principales 
de este núcleo, así como la visibilidad en 
la circulación.

Los trabajos han consistido en la instalación 
de iluminación led de varios colores en las 
rotondas, riego automatizado y vegetación 
ornamental y decorativa de corte bajo, velando 
por un bajo consumo de agua y para conseguir 
un mantenimiento de jardinería óptimo.

Esta actuación, que tiene un presupuesto 
de 45.000 euros, continuará con el arreglo 
de las medianeras.

Reparación de rotondas en la Av. Diversidad

Las obras de construcción del nuevo centro de 
recuperación y gestión de materiales y educación 
ambiental (ECOTECA), en la calle Paraguay, de la 
urbanización Costa Zèfir están a punto de terminar.

Recordemos que este nuevo equipamiento quiere 
convertirse en un punto de referencia para avanzar 
hacia una nueva cultura del consumo, el uso 
y la recuperación de los recursos. La Ecoteca 
cuenta con varios espacios complementarios a 
la propia actividad de un centro de recepción de 
residuos. Así, el 50% de las instalaciones están 

destinadas a fomentar la economía circular y 
la sostenibilidad.

Por tanto, cabe destacar que además de la zona 
de recepción de residuos propia de un punto 
limpio, incluye un taller y almacén para dar 
una segunda vida a los residuos que lleguen 
al centro, una tienda de productos de segunda 
mano, un aula de formación ambiental y una 
zona de huertos ecológicos que podrán abrirse 
a las escuelas, a las asociaciones de vecinos o 
para proyectos sociales.

Cuenta atrás para estrenar la Ecoteca

El Ayuntamiento ha finalizado el primer proyecto 
seleccionado por la ciudadanía en la edición 
2022 de los Presupuestos Participativos.

Esta iniciativa, llevada a cabo por la concejalía 
de Participación y la oficina de proyectos muni-
cipales, con un presupuesto de 15.000 euros, 
ha consistido en la instalación de nuevos juegos 
de psicomotricidad en el patio de la escuela 
Marcel·lí Esquius de Miami Platja.

En cuanto a otros proyectos seleccionados 
en el proceso de hace dos años, el Ayuntami-

ento sigue trabajando activamente con los 
servicios técnicos y las diferentes concejalías 
implicadas. Se trata de: Rincones Verdes para 
la experimentación y el aprendizaje en la es-
cuela Joan Miró, máquinas y material para el 
gimnasio del Polideportivo de Miami Platja, 
mejoras en la Biblioteca Miramar de Miami 
Platja, pasamanos para facilitar el acceso a 
las playas, ampliación de la red de cámaras 
de vigilancia en el municipio, convertir en 
sentido único de circulación la Av. Costa 
Dorada y un punto deportivo en la pérgola 
de la Platja Cristall.

Finaliza el primer proyecto 
de los Presupuestos Participativos

Las obras de construcción de una pista bici 
pavimentada paralela a la carretera T-323 están 
a punto de finalizar. 

La vía, conocida popularmente como la carretera 
del mar, une el pueblo de Mont-roig con la 
N-340 y la playa de la Pixerota. Las obras, 
que ha asumido íntegramente la Generalitat 
a través del Departamento de Territorio, tienen 
un presupuesto de 1,36 millones de euros, 
en un proyecto que contempla la obra civil 

y también el balizamiento y la señalización 
del proyecto.

El nuevo vial, con una longitud de 5,2 kilómetros, 
tiene en la mayor parte del recorrido 2,5 metros 
de ancho con un carril de 1,25 m para cada 
sentido de circulación. El tramo final enlaza con 
una parcela municipal, frente a la gasolinera, 
que se está arreglando para ubicar una zona 
de aparcamiento y un área de estancia para 
los usuarios de la pista bici.

Recta final para la pista bici de la T-323

Ya están finalizadas las obras para mejorar la 
acústica del nuevo Casal de Avis de Mont-roig, 
con una inversión total de 8.466 euros.

El objetivo ha sido solucionar los problemas 
detectados, especialmente la reverberación 

del sonido, que creaba una experiencia 
desagradable en el oído. Este problema había 
sido identificado como una prioridad a abordar. 
Por eso se ha hecho una nueva instalación de 
material fonoabsorbente en la parte interior del 
tejado y dos de las partes laterales del Casal.

Mejora de la acústica en el nuevo Casal d'Avis 
de Mont-roig
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Empiezan las obras del Ecoespai de Miami Platja 
y del nuevo pabellón de la Roca de Mont-roig

El coste 
de la obra es de 2’2 millones de euros y tiene un plazo de ejecución de 9 meses

El proyecto del Ecoespai ha recibido un tercio de su financiación a través de los Fondos del Plan de Residuos nucleares y del Plan de Sostenibilidad Turística en Destinos (financiado a partes iguales por Estado, Generalitat y Ayuntamiento).

Las obras del Ecoespai de Miami Platja, un edificio 
emblemático diseñado con el fin de promover la 
eficiencia energética y ofrecer un alto nivel de confort 
a sus usuarios, ya han comenzado.

Equipado con sistemas de última generación, el edificio 
contará con instalaciones de geotermia, aerotermia, placas 
solares fotovoltaicas, climatización mediante vigas frías 
y un depósito de 42.000 litros para almacenar agua de 
lluvia destinada a la irrigación de la plaza Girona.

La construcción del Ecoespai destacará por el uso de 
materiales de alta calidad y un sistema constructivo 
preindustrializado. Los forjados de madera contrachapada 
y las fachadas de bloques de madera y paja compactada 
buscan superar los estándares tradicionales, garantizando 
niveles excepcionales de confort y calidad constructiva.

El Ecoespai será un edificio de uso mixto administrativo 
y público. Además de albergar dos concejalías del 
Ayuntamiento, el servicio de asesoramiento en transición 
energética y una sala de conferencias polivalente, el 
Ecoespai dispondrá de un innovador espacio de coworking, 
abierto también festivos y fines de semana.

Este mes de febrero han empezado 
las obras de construcción del pabe-
llón deportivo de la Roca, un nuevo 
equipamiento que dará servicio al 
pueblo y a la escuela

Este nuevo equipamiento podrá ser utilizado por 
varios clubes deportivos del municipio, por el Área 
de Deportes, también por la escuela Mare de Déu 
de la Roca, así como para celebrar varios eventos ya 
sean del Ayuntamiento u otras entidades.

El objetivo es descongestionar el elevado volumen 
de actividades que se están llevando a cabo en el 
polideportivo municipal, y evitar así las dificultades que 
se presentan para compatibilizarlas, tanto por razones 
de horarios como de adecuación del propio espacio.

El pabellón, diseñado por el estudio Integral 
Archiconsulting, estará dotado con una pista de 
minibasket, dos pistas de bádminton y una pista de 
mini voleibol. Habrá una zona de gradas a dos niveles 
y vestuarios, así como un espacio de almacén y otros 
servicios. Las obras incluyen también una mejora de 
la zona de acceso al nuevo equipamiento desde la 
carretera de Colldejou.

Sala 
de conferencias

COWORKING

aula
polivalentE

Avda. Viena

Oficinas:
- Impulso económico
- Transición energética
- Servicios municipales

EN Mont-roig

PABELLÓN 
DE LA ROCA

EN MIAMI PLATJA
ECOESPAI

/ El pabellón se está construyendo junto a la escuela Mare 
de Déu de la Roca

/ El nuevo edificio se está construyendo en la plaza Girona

/ El Ecoespai será un edificio de alta eficiencia energética

/ También se arreglará el acceso desde la carretera de Colldejou

Ubicado en la plaza Girona 
de Miami Platja, este edificio 
será un referente de la eficiencia 
energética y la sostenibilidad 

/ El equipamiento servirá para descongestionar las acti-
vidades del polideportivo municipal

El presupuesto 

del proyecto

 es de 757.303 € 

y el plazo 
de ejecución 
de 9 meses

acceso 
graderia

acceso 
recinto

vestuario 2

wc 
adaptado

vestuario 1

acceso 
al pabellón

acceso
paBellóngradería

Pista deportiva
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Els Comellarets preparados 
para acoger la llegada de Lotte
El Ayuntamiento y Lotte están a punto de firmar el contrato de 
compra-venta de los terrenos que albergarán las nuevas fábricas

El presidente Aragonés 
asegura que el proyecto 
no supondrá un impacto 
medioambiental negativo

Este alto directivo del grupo 
coreano realizó una visita 
al municipio

h
a

st
a

 a
h

or
a

El gobierno 
de la Generalitat 
tranquiliza 
sobre Lotte

El vicepresidente 
del grupo Lotte, 
Kim Gyo Hyun, 
bendice 
la inversión

Subvención 
estatal del PERTE 
para apoyar 
la inversión 
en Mont-roig

Aprobado 
el convenio 
urbanístico 
con Lotte

El Ministerio de Industria, Comercio y Turismo 
del gobierno del Estado publicó a mediados 
de noviembre la lista definitiva de ayudas a 
proyectos de producción de baterías de ve-
hículos eléctricos y sus componentes corres-
pondiente al PERTE VEC II. Del presupuesto 
total asignado de 528,7 millones de euros, 
120,8 millones de euros van destinados a cinco 
proyectos de Catalunya, entre los que destaca 
el proyecto de Lotte Energy Materials Spain 
en Mont-roig del Camp con 49,2 millones 
de euros de subvención. Éste es el segundo 
PERTE para el vehículo eléctrico que recibe 
Lotte después de una primera subvención el 
pasado año de 18 millones de euros.

El apoyo de los fondos estatales y europeos 
a la empresa denotan la gran importancia 
de un proyecto que será estratégico para la 
revitalización industrial y económica del sur 
de Catalunya.

El vicepresidente del grupo Lotte, Kim Gyo 
Hyun, acompañado de otros responsables 

de la compañía coreana como el director 
general de planificación estratégica, Kim 
Min Woo, y el máximo responsable de Lotte 
Energy Materials, Kim Yeon Seop, bendijo el 
pasado 16 de noviembre el proyecto que su 

grupo empresarial quiere hacer en la zona de 
Els Comellarets y que en su conjunto debe 
suponer una inversión de cerca de 1.200 
millones de euros y la creación de unos 600 
puestos de trabajo cuando las tres fases del 
proyecto sean una realidad. La delegación 
coreana visitó los terrenos donde se debe 

materializar la inversión de su grupo para 
construir una factoría de componentes de 
baterías de coches eléctricos y, posterior-
mente, se desplazó a las instalaciones de 
Mas Miró, donde fue recibido por el alcalde 
Fran Morancho y los concejales del gobierno 
Yolanda Pérez y Vicente Pérez.

Al cierre de esta edición del Comunica, 
Ayuntamiento y la empresa coreana 

Lotte Energy Materials Spain SL estaban 
terminando los últimos detalles del contrato 
de compra-venta de los terrenos donde se 
han de ubicar las fábricas. El proceso de 
negociación ha sido largo y ha incluido un 
análisis profundo de la normativa estatal y 
catalana en el ámbito de la administración 
pública por parte de la empresa. Hay que 
recordar que ésta es la primera gran inver-
sión de Lotte en Europa. En este sentido, 
la redacción del documento ha requerido 
precisar algunos conceptos jurídicos para 
dar seguridad a la empresa en este proyec-
to tan estratégico para el grupo coreano.

El presidente de la Generalitat, Pere Ara-
gonés, quiere que el proyecto de Lotte 
Energy Materials en Mont-roig del Camp 
genere un “efecto mancha de aceite” y sirva 
para atraer más inversiones de empresas 
coreanas en Catalunya. Lo dijo hace unas 
semanas después de reunirse en Seúl con 

los directivos de la compañía coreana que 
invertirá en Mont-roig. Aragonés remarcó 
que la inversión de Lotte Energy Materials 
es "estratégica" para la economía catalana 
y por este motivo el ejecutivo hace “mucho 
tiempo” que trabaja con la empresa coreana 
y hace “seguimiento diario”. Sobre el impacto 

medioambiental que puede tener la fábrica, 
Aragonés indicó que "en ningún caso" será 
negativo y el proyecto cumplirá “como no 
puede ser de otra forma” con la legislación.
Además, recordó que la ciudadanía “tiene 
acceso a la información que puntualmente 
se va publicando” relacionada con todo ello.

El Pleno del Ayuntamiento, celebrado 
el 18 de diciembre, aprobó definitiva-
mente el convenio urbanístico entre el 
consistorio y la empresa coreana Lotte 
Energy Materials Spain SL. En cuanto a 
las alegaciones que habían presentado 
el grupo municipal de Junts y otros ciu-
dadanos/as y entidades se desestimaron 
porque no contravenían el ordenamiento 
jurídico o no estaban relacionadas con 
la naturaleza urbanística del convenio.

El alcalde Fran Morancho explicó que 
algunas de las objeciones que se hicie-
ron se rechazaron porque la naturaleza 
no era urbanística, aunque más adelante 
se podrán tener en cuenta ante nuevos 
acuerdos relacionados con el proyecto, 
como por ejemplo, cuando se aprueben 
las condiciones de compraventa de los 
terrenos por parte de Lotte.

El punto se aprobó con los votos a favor 
del equipo de gobierno (PSC-IMM), de 
ERC y VOX y los votos en contra de Junts.

El Pleno desestimó 
las alegaciones 
presentadas dando 
luz verde a la continuidad 
del proyecto

/ Morancho entre Kim Gyo Hyun (derecha), vicepresidente del grupo Lotte, y Kim Yeon Seop 
(izquierda), el máximo responsable de Lotte Energy Materials

/ El presidente Aragonés, con los responsables de Lotte en Corea.

/ De izquierda a derecha: el jefe de la oposición en Catalunya,  Salvador Illa; el cónsul general de la República 
de Corea en Barcelona, Younghyo Park; el delegado del gobierno español en Catalunya, Carlos Prieto; el 
Director General de Lotte Energy Materials Spain, Lim Taeil; el alcalde de Mont-roig del Camp, Fran Moranc-
ho; el consejero de Empresa i Treball de la Generalitat de Catalunya, Roger Torrent y la concejala de Impulso 
Económico del Ayuntamiento, Yolanda Pérez en el acto de presentación institucional de Lotte

Primer contacto 
entre ACCIÓ, 

Ayuntamiento y 
una delegación 

empresarial 
surcoreana 
que recoge 
información

Se fijan las 
condiciones 
básicas de 

la operación 
(terrenos, 

necesidades…)

Visita del CEO y 
directores de la 
empresa en el 

municipio 

El consejero de 
Empresa 

i Treball, Roger 
Torrent, visita 

los terrenos de 
Els Comellarets, 
donde se debe 
instalar la planta 
de la empresa

La Ministra
de Industria, Reyes

Maroto, anuncia
que la empresa

recibirá 18,2 
millones

de euros del PERTE
del sector

de la automoción

Se trabaja 
técnicamente 

en la tramitación 
administrativa y 

urbanística de las 
actuaciones

9 de mayo
Se toma la decisión final de instalar 

la planta 

16 de mayo
Ayuntamiento, Generalitat y empresa 
anuncian desde Corea el acuerdo de 

instalar la fábrica en Mont-roig del Camp 

Visitas y reuniones 
con representados 

de la empresa 
mientras se 

competía con 
otras ubicaciones 

en diferentes 
países europeos

Reunión sobre el objeto de la empresa 
donde se plantea la candidatura del 
municipio para albergar la inversión.

Encuentro con Raúl Blanco, secretario
General de Industria del Gobierno 

de España, para explicar el proyecto, 
plantear las necesidades energéticas 

y resolver su abastecimiento

noviembre 
2021

Febrero 
2022

Abril 
2022

Agosto 
2022

NovIembre 
2022

Junio- 
noviEmbre 

2022

Mayo
2022

Febrero- 
Abril 2022

diciembre
2021
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Contactos con la URV y Educación
 para establecer sinergias 

El vecindario de Club Mont-roig, 
preocupado por la inversión
El alcalde de Mont-roig del Camp, Fran Morancho y representantes 
de la junta de vecinos del Club Mont-roig se reunieron a primeros de 
noviembre para resolver dudas sobre la instalación de la empresa 
coreana. El encuentro se llevó a cabo después de que la entidad 
vecinal solicitara públicamente, y en el transcurso de la presentación 
de la empresa coreana del día 23 de octubre en el polideportivo 
de Mont-roig, una reunión para informarse sobre el proyecto. Un 
compromiso que el alcalde adquirió esa misma noche y que final-
mente se materializó.

A través de este encuentro se resolvieron algunas de las dudas que la 
entidad vecinal había planteado al Ayuntamiento, especialmente las 
cuestiones que más les preocupaban. Entre ellas, el abastecimiento 
de agua, la posible contaminación de las fábricas, las distancias y 
ubicación hasta las casas, el grado de peligrosidad de los compo-
nentes a fabricar, así como aspectos de impacto ambiental y visual.

Visita la página de FAQS 
de la web municipal con 
información urbanística 
o sobre la inversión del 
proyecto.

El Ayuntamiento, a través de su alcalde Fran 
Morancho y la concejala de Educación Elvira 

Montagud, mantuvieron a mediados de mes de 
enero una reunión de trabajo con el rector de la 
Universidad Rovira i Virgili (URV) Josep Pallarés, 
y el vicerrector de Economía, Infraestructuras y 
Relaciones Institucionales, Juan Antonio Duro.

El objetivo fue el de establecer sinergias y com-
plicidades con la universidad para potenciar los 
proyectos estratégicos del municipio, con un enfo-
que especial a la inminente llegada del proyecto 
industrial de Lotte. El encuentro marca un paso 
inicial en la cooperación entre la entidad municipal 
y el ámbito académico, con un interés particular en 
la implicación de la URV en ámbitos clave como 
la formación y la investigación y desarrollo (I+D).

El compromiso de la universidad puede aportar 
valor añadido a través de programas de formación 

especializada, investigación aplicada e innovación 
que contribuirán al crecimiento sostenible de Mont-
roig del Camp a partir de la inversión de Lotte y 
otros proyectos que puedan surgir más adelante.

Reunión con Servicios 
Territoriales

Por otra parte, el Ayuntamiento y representantes 
de Lotte también se reunieron a inicios del mes de 
febrero con los Servicios Territoriales de Educación 
de Tarragona para dar a conocer los perfiles profesi-
onales y las necesidades formativas que requerirá la 
empresa coreana en su implantación. Un encuentro 
que sirvió para alinear la oferta del territorio con las 
necesidades de contratación y para tratar la posible 
creación de ciclos formativos específicos encami-
nados a dar respuesta a los puestos de trabajo que 
tiene previsto crear la empresa.

Lotte Energy Materiales se presentó oficialmente 
al territorio a finales de octubre. 

Durante todo el día, los responsables de la em-
presa en España dieron a conocer de primera 
mano su proyecto industrial a los agentes po-
líticos, económicos y sociales. 
Esta presentación reunió a más de 600 personas 
en una sesión informativa ampliamente reivin-
dicada por el propio vecindario del municipio y 
que llevó a término la propia empresa a través 
de su director general, Lim Taeil, acompañado, 
en este caso, por el alcalde de Mont-roig del 
Camp, Fran Morancho. En su intervención, Taeil, 

explicó cómo serían las fábricas, dio datos sobre 
la empresa y sobre el material que se fabricará 
en Mont-roig del Camp. 
También respondió todas las preguntas que 
directamente presentaron una docena de ve-
cinos y vecinas sobre el consumo de agua, el 
consumo energético, la selección de personal, 
las emisiones de la fábrica o los plazos. 
En todo momento y delante de algunas incerti-
dumbres, la empresa aseguró que todo el proceso 
se haría de acuerdo con la normativa vigente y 
siendo muy cuidadoso con el impacto ambiental 
que supondrá su instalación en el municipio.

Presentación de Lotte 
a la ciudadanía de Mont-roig

/ 600 personas acudieron a la presentación de Lotte en Mont-roig

/ Encuentro entre el Ayuntamiento y el vecindario de Club Mont-roig

/ Reunión entre el Ayuntamiento y el rector de la Universidad Rovira i Virgili

/ Encuentro con los Servicios Territoriales de Educación de Tarragona

NUEVO ESPACIO 
DE Preguntas frecuentes 
sobre el proyecto de Lotte

La empresa 
presenta 

la primera 
“Manifestación 
de Interés” para 
la adquisición de 

los terrenos de Els 
Comellarets.

Se hace público 
que la empresa 

tiene la intención 
de construir un 
parque solar al 

lado de la planta 
para garantizar 
el suministro de 

electricidad

ILJIN es absorbida 
por la también 
coreana Lotte 

Energy Materials. 
La compra provoca 
una ralentización en 
el proyecto que los 
nuevos propietarios 
revisan de arriba a 

abajo

Lotte presenta un 
nuevo documento 
manifestando su 

interés en adquirir 
la titularidad del

100% del 
Sector SUR4 Els 

Comellarets

Inicio de la 
modificación 

puntual del POUM 
para adecuar Els 
Comellarets ante 

la llegada 
de Lotte

Lotte y 
el Ayuntamiento 
firman en Seúl 

un acuerdo 
de colaboración 
con el objetivo 

de afianzar 
y acelerar 

la inversión 
industrial

Se aprueba en el 
Pleno Municipal 

el convenio 
urbanístico entre 
el Ayuntamiento 

y Lotte

Elaboración 
del pliego para 
la venta de los 

terrenos a Lotte 
de acuerdo con 

el convenio 
urbanístico.

Lotte presenta el documento del Plan 
Parcial Urbanístico del Sector SUR 4 Els 

Comellarets para su tramitación.

El consejero de Empresa  i Treball, 
Roger Torrent, decreta oficialmente 
el proyecto como estratégico para 

acelerar su implantación

DICIEMBRE 
2022

enero 
2023

MarZOç 
2023

JunIO 
2023

Julio 
2023

Agosto 
2023

PRÓXIMOS
PASOS

SEPTIEMBRE
2023

NovIEmbre 
- Desembre 

2023

Octubre 
2023

Compra de los terrenos

Tramitación de la modificación 
puntual del Plan Parcial, proyecto 

de urbanización, proyecto de 
reparcelación y permisos de 

construcción y actividad.

Construcción y puesta en marcha 
de las fábricas



invierno 2023-24  ⁄ 10  ·  En breve...

Durante el año 2023 se han instalado en siete 
edificios municipales placas fotovoltaicas 
para dotar de autoconsumo eléctrico estos 
equipamientos y contribuir a la sostenibilidad 
y  al mayor respeto con el medio ambiente. 
Para monitorizar estas instalaciones se ha 
instalado material software y hardware que 
permite visualizar y almacenar los datos de 
los consumos, crear estadísticas, gestionar 
alarmas y generar informes. Este sistema de 
digitalización se ha podido llevar a cabo 
gracias a una subvención de la Diputación 
de Tarragona por un importe de 25.215,48 
euros.

Sistema 
de monitorización 
del consumo 
energético 
de los edificios 
municipales

Acciones para prevenir residuos
El Ayuntamiento, a través del Servei 
d’Ocupació de Catalunya (SOC), ha 
obtenido una subvención de 42.565,38 
euros para la contratación de 5 agen-
tes de civismo durante 6 meses. Las 
funciones se centran en la promoción 
de la sensibilización ambiental, in-
formación comunitaria y acompaña-

miento a la ciudadanía, en especial 
a la gente mayor del municipio que 
lo necesita. Con este proyecto, el 
Ayuntamiento reafirma su compro-
miso con el desarrollo comunitario 
y la mejora de los barrios, promoci-
onando la participación ciudadana 
y la sostenibilidad ambiental.

El Ayuntamiento se sumó, un año 
más a la Semana Europea de Pre-
vención de Residuos, con diversas 
acciones. Entre ellas,  cabe destacar 
que las bibliotecas de Mont-roig y 
Miami Platja dedicaron dos jorna-
das de L’hora del conte a tratar el 
tema de los residuos a través del 

cuento El mar va dir prou!, sobre la 
importancia de prevenir residuos.

La actividad contó también con 
una manualidad con materiales re-
ciclados. Todos los niños y niñas 
recibieron una botella reutilizable 
y un porta bocadillos de regalo.

El municipio sigue gozando de buena salud literaria, tal y como quedó demostrado en el acto de entrega de 
los premios Literarios Vila de Mont-roig de 2023, que tuvo lugar en noviembre en el Centro Cultural Esglesia 
Vella. De nuevo, el jurado lo tuvo muy difícil para escoger las mejores obras de cada una de las categorías: in-
vestigación, poesía, microrrelatos, narrativa... La concejalía de Cultura organizó la velada literaria que, además 
de la entrega de premios, contó con la presentación del libro que recoge las obras finalistas del 2022, Terra 
Roja, y un espectáculo literario.

Este año, la campaña del 25N del Ayuntamiento ha querido incidir en las cifras de 
las mujeres que sufren violencias machistas en Catalunya. Es necesario recordar que 
sólo en el Principado ha habido más de 20.000 denuncias, y han sido asesinadas 13 
mujeres durante el 2023. Por su parte, el manifiesto institucional, que se leyó en el 
centro polivalente de Miami Platja y en el casal de jóvenes de Mont-roig remarcó la 
necesidad de “romper todos los silencios y tener un papel proactivo en la prevención 
y detección de las violencias machistas”.
     Lee el manifiesto completo Aquí

Entrega de los Premios Literarios Vila de Mont-roig

Conmemoración del 25N

Nuevo equipo de agentes de civismo

Compromiso para mejorar 
la gestión de las colonias

de captura, control, traslado y retorno. Todas estas acciones 
han tenido un presupuesto de 100.000 euros durante el año 
2023 y en 2024, esta cifra podría incrementarse ligeramente.
Además, en cumplimiento de la nueva Ley de Protección 
Animal, aparte de las actuaciones descritas, se están comen-
zando a señalizar e instalar puntos de alimentación/refugio 
de los animales con la creación de iglús. Esta iniciativa se irá 
implementando de forma paulatina a medida que avancen 
las labores de esterilización y control sanitario de las colonias.

El Ayuntamiento está realizando un importante esfuerzo en la 
gestión de las colonias felinas del municipio; se han impartido 
cursos gratuitos de formación y acreditación de voluntarios/
as, se ha redactado un código ético y se está trabajando en la 
construcción de un refugio provisional de animales que debe 
servir para fomentar la adopción, además de las acciones 

Un any més, s’han realitzat tractaments d’endote-
ràpia i fumigació aèria per evitar la proliferació de 
la processionària. Un exemple és l’actuació que es 
va fer al parc de gossos “Can Laika” a Miami Platja. 
Aquests tractaments més costosos s’apliquen a les 

Un año más, se han realizado tratamientos de 
endoterapia y fumigación aérea para evitar la 
proliferación de la procesionaria. Uno ejem-
plo es la actuación que se hizo en el parque 
de perros “Can Laika” en Miami Platja. Estos 
tratamientos más costosos se aplican en las 
zonas públicas más sensibles, como parques, 
alrededores de escuelas o plazas. Para los 
otros espacios se utiliza la fumigación aérea.
El problema más crítico radica en los pinos de 
propiedad privada, donde el Ayuntamiento 
no puede intervenir directamente. De nuevo, 
se han enviado cartas a los propietarios con 
incidencias detectada en años anteriores, soli-
citándoles que realicen el tratamiento contra la 
procesionaria, obteniendo en muchos casos, 
una respuesta positiva.

Continúa 
la lucha contra 
la procesionaria 
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El Espai Jove K1 de Mont-roig recibió la visita de la 
directora general de Joventut, Rut Ribes, la directora 

general de la Agencia Catalana de la Joventut, Laia 
Girós y la coordinadora territorial de Joventut en 
Tarragona, Carmina Blay.

En el encuentro, la concejala de Joventut de Mont-
roig del Camp, Cristina Llorens presentó los proyectos 
innovadores impulsados por el municipio en materia de 
juventud y pudieron explorar los distintos programas 
e iniciativas que se están llevando a cabo para mejorar 
la realidad juvenil y fomentar la participación activa 
de los jóvenes.

Entre las propuestas exitosas se encuentra el programa 
‘Tok’l2’, que organizan conjuntamente los ayuntamientos 
de Mont-roig del Camp y el de Vandellòs i l’Hospitalet 
del Infant cada semestre.

Los días 8, 9 y 16 de marzo se impartirá un curso intensivo 
de premonitor/a de ocio, dirigido a los jóvenes a partir 
de 16 años. El 27 de abril se ofrecerá una salida a 
Valencia para los jóvenes a partir de 12 años. Para los 
jóvenes a partir de 18 años se ha organizado una cata 
de vinos en Batea. Por último, el 25 de junio, habrá 
una salida al parque de atracciones el Tibidabo de 
Barcelona, para los jóvenes a partir de 12 años.

Visita de la directora general de Joventut en Mont-roig del Camp

·  Cultura

·  Juventud

El Ayuntamiento ejecutará en los próximos meses 
un importante proyecto de mejora y conservación 

de la Ermita de la Mare de Déu de la Roca con un 
presupuesto cercano a los 180.000 euros.  

Esta reforma se podrá llevar a cabo gracias a 
la subvención de 95.000 euros otorgada por el 
Departament de Cultura de la Generalitat proveniente 
de una línea de subvenciones para la ejecución 
de obras de conservación y mantenimiento de 
inmuebles de notable valor cultural, cómo es el 
caso de la Ermita, que fue declarada BCIN, Bien 
Cultural de Interés Nacional, el mes de mayo de 
2022 en la categoría de monumento histórico.

El resto del coste será asumido en el próximo 
presupuesto municipal. El objetivo de la subvención 
es reparar desperfectos como humedades y 
filtraciones de agua de las cubiertas de la Ermita 
y la Capilla de Sant Ramón.

El proyecto de reforma y consolidación está previsto 
que se ejecute durante este 2024.

180.000 euros para
preservar la Ermita 

Mont-roig se emociona con la proyección 
de la película del maestro Antoni Benaiges

El consistorio ha logrado una subvención que permitirá ejecutar 
trabajos de conservación de este edificio durante el 2024

La proyección especial del filme ‘El maestro que prometió el mar’ llenó el polideportivo municipal

Novedades en el Tok'l 2: diversas salidas y cursos y una cata de vinos para mayores de 18 años

programación 
especial 8M

8 de marzo de 2024 I 9.30 h /10.30 h  
LECTURA DEL MANIFIESTO institucional del 8M 
en Mont-roig y Miami Platja

8 de marzo I 13.30 h 
6º Encuentro de Mujeres Empresarias y 
Emprendedoras. Más información: 
promocio@mont-roig.cat

14 de marzo I 18.00 h I Biblioteca Miramar 
PRESENTACIÓN DEL LIBRO: El meu nom es 
Clítoris a cargo de Isabel Llavoré. A continuación
se realizará un taller de plastilina.

19 de marzo I 18 h I C. Polivalente de Miami Platja
ESPECTÁCULO MICRO MACHO a cargo de la 
Compañía Kamaleonik, con las artistas Anna
García Cuartero y Karen Gutiérrez, dirigida por 
Bernat López.

21 de marzo  I 18.30h I Biblioteca Miramar 
RECITAL DE POESÍA FEMINISTA Abierta a todo el 
mundo.Para participar: biblioteca@mont-roig.cat

/ Ermita de la Mare de Déu de la Roca 

/ La directora general de Joventut se interesa por el municipio

El pueblo de Mont-roig se emocionó 
con la proyección de la película "El 

maestro que prometió el mar", el pasado 
19 de enero en el Polideportivo municipal.

Alrededor de 400 personas vieron la 
película con un silencio absoluto, emoción 
y un largo aplauso al conocer la historia 
del maestro mont-rogenc Antoni Benaiges, 
asesinado en la provincia de Burgos en 
los primeros días de la Guerra Civil, en 
1936.

La película contó con la presencia de 
familiares directos de Antoni Benaiges y 
del productor Francesc Escribano, que 
afirmó en su parlamento que ésta era una 
de las proyecciones más emocionantes 
de la película, en el pueblo en el que 

La película tiene cinco 
nominaciones 
a los premios Goya 
y seis nominaciones 
a los Premios Gaudí.

La película ha servido para 
dar a conocer a todo
el Estado la figura de este 
maestro que en 2021 fue 
declarado Hijo ilustre 
de Mont-roig del Camp

/  El polideportivo acogió la proyección del filme

/ Antoni-Benaiges · Imagen: ucev.coop

nació Antoni Benaiges. Antes de esta 
proyección, el Centro Cultural Església 
Vella acogió la presentación de libro sobre 
el que se ha basado la película, en un 
acto organizado por el Centre d’Estudis 
Mont-rogencs.
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g.m.psc@mont-roig.cat

Seguimos trabajando 
por el bienestar 
de nuestro Municipio

Desde la Concejalía de Educación del Ayuntamiento de 
Mont-roig del Camp y con el objetivo de mejorar y defender 
la calidad educativa en el municipio, velamos por el buen 
funcionamiento, mantenimiento y conservación de nuestros 
centros, y para promover actividades en beneficio de toda 
la comunidad educativa.

El desarrollo del Plan Educativo de Entorno, ha permitido 
consolidar una red organizada capaz detectar y dar una 
respuesta comunitaria a los diferentes retos educativos del 
municipio, ha permitido articular una serie de actuaciones para 
fomentar la participación de toda la comunidad educativa.

La Oficina Municipal de Escolarización nos ha permitido 
ofrecer una mejor información y orientación en cuanto 
a la oferta educativa del municipio, gestionando de una 
mejor manera todo el que hace referencia a la acogida y 
acompañamiento del alumnado recién llegado, estableciendo 
y diseñando protocolos y actuaciones para garantizar esta 
acogida, informando de las ayudas al alcance de las familias, 

inscripciones al transporte escolar, entre otros, siendo 
un punto de información que ha reforzado el derecho 
a la información de las familias y un acompañamiento 
personalizado.

Los Ayuntamientos por el hecho de ser la administración 
más próxima al ciudadano, somos los que tenemos que 
vincularnos directamente con la comunidad educativa, 
interviniendo en el mismo, y  jugando un papel dinamizador 
tanto en la gestión como en la financiación de los servicios 
educativos necesarios para los ciudadanos.

Desde la Concejalía apostamos por una buena coordinacón 
y trabajo conjunto con las Escuelas e institutos de Mont-
roig del Camp, manteniendo una política que favorezca 
el diálogo, el entendimiento y la coordinación de las 
diferentes instituciones que tienen competencias en 
materia de educación en beneficio de los intereses de 
nuestros niños y jóvenes.

Hay que seguir trabajando en el proceso formativo de 
nuestros alumnos, en un acompañamiento continuado 
y con el apoyo necesario para su desarrollo formativo.

Desde la concejalía de entorno natural y salud pública, hemos 
empezado la  legislatura apostando por varios objetivos 
que consideramos importantes, por la mejora tanto de la 
calidad de vida en nuestro municipio compatibilizándola 
con los objetivos de respecto al medio ambiente, la salud 
pública, el compromiso de mitigación de los efectos del 

calentamiento global.

Dentro de estas líneas de compromiso se está trabajando 
en la actualización del *PAESC (Plan de Acción por la 
Energía Sostenible y el Clima) con tres ejes estratégicos 
fundamentales: ir hacia la neutralidad climática respecto 
a las emisiones, adaptar el municipio a los efectos del 
nuevo escenario climático y conseguir un fondo de energía 
renovables y asequibles por la ciudadanía.

Continuamos trabajando en  las acciones de lucha contra 
los incendios forestales, con la aprobación por el Pleno del 
plano de sujetos obligados a mantener franjas perimetrales 
limpias alrededor de construcciones en suelo no urbano 
y se está finalizando la redacción de un ambicioso plan de 
prevención de incendios forestales que hará que todos 
estemos más seguros ante estos fenómenos cada vez más 
violentos y continuos durante todo el año.

Seguiremos  luchando, con técnicas cada vez más respetuosas 
con el medio, contra plagas urbanas como puede ser el 
mosquito, mosca negra, procesionaria del pino y otros 
insectos que son vectores propagadores de enfermedades 
de otros puntos más cálidos del planeta, como son la 
fiebre del Nilo o la fiebre del Dengue.

Por último, la implantación de la nueva ley de bienestar 
animal es otra de las líneas en las que se está trabajando y 
de la cual podemos empezar a ver los primeros resultados 
en diferentes zonas del municipio.

g.m.imm@mont-roig.cat

g.m.jxmm@mont-roig.cat

SIEMBRA 
Y RECOGERÁS

Un título no en vano, pues después de años de duro trabajo y 
siembra, llega el momento de la ansiada recolecta. Un trabajo 
que no hubiera sido posible sin todos y todas vosotros, que nos 
habéis apoyado una vez más. Con vuestra confianza hemos podido 
continuar en el ejercicio y el ritmo incansable del mismo equipo 
para que todos podamos cosechar.

Esto no significa que después de todos los frutos que estamos 
esperando en este mandato, no se pueda seguir recolectando. 
La experiencia que llevamos acumulada de gobierno permite 
avanzarnos, y podemos asegurar que trabajamos cada día para 
seguir plantando y que todos los proyectos, ideas y visiones, tengan 
cabida en nuestro futuro, para seguir mejorando el bienestar de 
todas las personas de este municipio.

Sólo este año, empezaremos a ver las obras de la tan anhelada 
vía verde, veremos el inicio de la transformación de la N-340 hasta 
la riera de Riudecanyes con la pasarela de Via Marina, veremos 
finalizado el paseo de las calas, un punto icónico de la Costa 
Daurada, tendremos el nuevo Ecoespai, con la urbanización de 

la plaza Girona y el Pump Truck y finalizará en breve las obras de 
la Ecoteca. También empezaremos la redacción de los proyectos 
de mejora de las urbanizaciones, y todas las mejoras urbanísticas 
como las de la Avenida Diversidad.

En Mont-roig hemos visto finalizado el nuevo casal de la gente 
mayor, comienzan ahora las obras del polideportivo ligero y en 
breve finalizará el carril bici por la T-323 que une el núcleo con la 
nacional, un eje vital de conexión sostenible. Otro proyecto que 
se realizará en breve en el primer trimestre de 2024 es la rotonda 
entre la T-323 y la T-322 para facilitar el acceso al pueblo. También 
haremos la adecuación de diversas zonas verdes, siempre con el 
propósito y mentalidad de hacer más eficiente el mantenimiento 
y uso del agua.

Se está trabajando y proyectando también un nuevo punto limpio 
en Mont-roig, que estará adaptado a las nuevas circunstancias y 
con mayor accesibilidad para la ciudadanía. 

Otro hito para destacar es la adhesión de la limpieza viaria a la 
entidad pública Nostreserveis. Después de años trabajando en 
este tema será una realidad. Éstos son algunos de los muchos 
proyectos y actuaciones que empezaremos a ver y de los que 
podremos disfrutar en breve.

Por eso es tan importante la continuidad de un gobierno con 
experiencia. La fluidez y el know-how no es casualidad, es 
consecuencia, precisamente, del trabajo. Saber dónde llamar, 
con quien reunirnos y cuándo hacerlo. Todo esto ha permitido a 
este gobierno posicionarse a un nivel nunca hasta ahora conocido, 
incluso en el punto de ser un referente municipal a nivel autonómico.

Creednos cuando decimos que la llegada de Lotte -y otras grandes 
empresas que tienen interés- no es una casualidad.

Las grandes multinacionales estudian muy bien dónde posicionarse, 
y nos llena de orgullo y emoción, después de tanto trabajo, haber 
sido elegidos.

Estamos felices de saber que existe una alternativa de vida para 
este municipio, que el éxodo de trabajo se puede frenar, que el 
municipio puede hacerse cada vez mayor, y que haya alternativas 
de empleo para todas estas familias que no se pueden permitir 
trabajar sólo de temporada en temporada.

Todo esto no lo hemos hecho solos. Esto es un trabajo 
conjunto, un esfuerzo solidario de toda la maquinaria del 
Ayuntamiento, pero sobre todo es mérito vuestro. De todos 
los ciudadanos y ciudadanas que volvisteis a confiar en este 
equipo. El tiempo nos está dando la razón y los frutos están 
llegando. Como bien dijo E. Roosevelt: “El futuro pertenece a 
aquellos que creen en la belleza de sus sueños”. Y a nosotros, 
los de las “obras faraónicas”, los “soñadores”, los que no 
tenemos los pies en el suelo, hemos demostrado que, con 
convicción, trabajo, esfuerzo y pasión, mucha pasión por lo 
que hacemos, los sueños se hacen realidad.

Y aquí seguimos sembrando, para todas las personas de 
nuestro querido municipio.

Pero no olvidéis que también os toca una parte; ahora os 
toca recoger los frutos.

A LA MEMÒRIA 
DEL RUBÉN GIL GILO

El passat dotze d’octubre, al camp de futbol de Miami, 
ens va deixar el nostre amic i company de candidatura, 
Rubén Gil Gilo. Pel seu compromís social i polític en bé 
del nostre municipi, volem dedicar-li aquestes línies a la 
seva memòria.

Tot l’equip el recordem amb profund respecte i gratitud, 
sobretot pel seu caràcter amarat d’honestedat, compromís, 
avidesa i loquacitat, tant en els raonaments com en el 
diàleg. La reflexió i el debat era el seu espai natural. Un 
jove sempre prudent i generós, sobretot en defensa dels 
seus valors personals, valors que volia reflectir a la vida 
pública del municipi que tant estimava. El Rubén ha estat 
un jove apassionat i compromès en tot allò que feia, i per 
aquesta vitalitat, ens ha deixat una inestimable empremta 
a tot el grup municipal de Junts.

També el distingia una alegria contagiosa, un gran entusiasme, 
fermesa i determinació a l’hora d’afrontar els reptes. Això el 
va fer ser un jove d’una responsabilitat innegable. Sempre 
irradiava optimisme, energia i, sobretot, felicitat.

No és exagerat dir que la seva presència omplia de positivitat 
i bon humor a qui l’envoltava. El seu compromís amb el 
municipi, especialment a Miami, el va portar a implicar-se 
a la vida pública. Va dedicar temps i esforç per mirar de 
millorar la nostra qualitat de vida com a convilatans i que 
es promogués el progrés social a tot el municipi. Era un 
exemple de lideratge: proper, compromès i transparent. 
Aquest esperit el va unir a una gran passió: el futbol. 
Especialment amb el Miami Futbol Club, comprometent-
s'hi des de la fase de fundació del club fins a l'últim dia 
com a directiu, creant noves oportunitats i impulsant el 
futbol al nostre municipi.

Amant de l’esport, de la família i els amics, el Rubén va 
excel·lir per tenir un esperit crític sempre constructiu. I per 
tenir una particular manera de viure i veure la vida. Els que 
hem tingut la sort de creuar-nos amb ell en destaquem la 
seva independència, i aquest compromís de ser sempre 
més exigents amb nosaltres mateixos i amb el món que 

ens ha tocat viure. Creiem que el seu testimoni és un 
exemple pels nostres joves que cal perpetuar. 

Per tot això, el grup de Junts, creiem que fora just i bo que 
el nostre municipi establís un memorial per propagar els 
seus valors ciutadans. Els pobles cal que honorin aquells 
que els han fet grans, sigui per grans gestes o sigui per 
bons testimoniatges com és el cas del Rubén. És per això 
que vam demanar al govern municipal que li dediquessin 
el nom del camp de futbol de Miami, o que pensessin 
algun altre tipus de reconeixement, com un partit de futbol 
anual amb el seu nom, o qualsevol altra iniciativa. Des de 
Junts, amb tot, ens hem ofert a donar suport a qualsevol 
acció que el govern prengui; han passat vora cinc mesos 
i encara no han determinat res, fet que ens entristeix. 

En coherència amb el que hem dit i demanat a l’Ajuntament, 
des de Junts, també volem mantenir viu el seu record. Per 
aquest motiu, ben aviat presentarem una acció en clau 
municipal, per posar de relleu els valors que el van portar 
a treballar per a tot el municipi de Mont-roig. Esperem 
que sigui digne de la seva identitat i testimoniatge.

Grup municipal de Junts per Mont-roig del Camp
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g.m.erc-am@mont-roig.cat

g.m.vox@mont-roig.cat

Ja som al mes de març i el nostre ajuntament continua sense 
disposar dels pressupostos per al 2024, ni molt menys 
del pla de mandat 2023/2027. Un any més: el pressupost 
prorrogat. Un retard injustificat en un moment clau per 
al nostre municipi, per moltes excuses que es donin. 
L’alcalde Morancho i el seu equip de govern disposen de 
la majoria suficient i no s’entén que manqui diligència i 
celeritat per aprovar els pressupostos en el termini legal, 
en un escenari social i econòmic on és imprescindible 
disposar de totes les eines per encarar amb totes les 
garanties els reptes als quals hem de fer front.

Dèficits crònics estructurals

I mentrestant, seguim patint dèficits crònics estructurals en 
assumptes molt rellevants i que perjudiquen directament 
el benestar i la qualitat de serveis que mereixen els 
nostres veïns i veïnes. Malgrat promeses reiterades del 
govern PSC/Plamimo, resten sense resoldre problemes 
tan significatius com la manca d’habitatge (i continuem 

El grup municipal de VOX ha declinat participar en aquest espai d'opinió.

sense disposar del Pla Local d’Habitatge), la neteja viària 
i la recollida d’escombraries, la concreció d’equipaments 
culturals tantes vegades promesos i no realitzats o l’inici 
d’una intervenció decidida en la recuperació del nucli 
antic de Mont-roig. 

Des del grup municipal d’Esquerra Republicana seguirem 
treballant, vetllant i insistint perquè el govern de l’Ajuntament 
faci front a totes aquestes qüestions de primer ordre.

Reforma integral del nucli antic de Mont-roig:                            
ens posem en marxa?

Per fi, l’Ajuntament ja disposa de l’Estudi Integral d’anàlisi 
i diagnosi per a la dinamització del nucli antic (EINA), 
indispensable per a aturar el seu procés de degradació i 
evitar que el cor de Mont-roig se’ns acabi de morir. Més 
de 9 mesos després dels terminis fixats ara ja disposem 
d’aquest instrument, que ha de donar resposta a una 
situació que ja ha esdevingut gairebé dramàtica. 

El nostre grup ha emprès en els darrers anys nombroses 
iniciatives en aquest sentit, per tal de frenar el procés 
de declivi del nucli antic i garantir la correcta qualitat 
de vida al seu entorn. 

De fet, aquest estudi va ser promogut pel nostre grup. 
Ara cal, sense més dilacions, que es porti a la pràctica, 
amb dotacions pressupostàries en el present exercici 
de 2024.

LOTTE

La diversitat de posicionaments respecte a LOTTE és lícita. 
Tothom té dret a expressar la seva opinió (només faltaria!); 
i, alhora, considerem que enriqueix el debat, sempre que 
les formes de reivindicació respectin la pluralitat. Seguim 
apostant per la inversió de LOTTE, fonamental pel futur 
del nostre municipi. No ens deixarem portar pel soroll 
ni per la  manipulació política (sota preteses qüestions 
mediambientals) que pretén posar pals a les rodes a una 
iniciativa transcendental. S’escolten veritables disbarats, 
molt allunyats de la realitat, amb l’objectiu de desprestigiar 
la inversió més important dels darrers 20 anys a Catalunya. 
Tenim plena confiança en la supervisió d’aquest projecte 
per part del Govern de Catalunya i en la bona feina dels 
serveis tècnics municipals. S’ha facilitat tota la informació, 
la tenim a l’abast. Fins i tot, el nostre grup s’ha posat a 
disposició per traslladar qualsevol aclariment. 

Estem fermament convençuts que cal tenir tothom al 
costat en aquest projecte, decisiu per avançar en la 
reindustrialització que ha de diversificar la nostra economia, 
crear llocs de treball de qualitat i esdevenir pol d'atracció 
per a noves empreses. 

Suport a la pagesia: La TERRA per a qui la treballa!

Qui s’embutxaca el que paguem al supermercat? Prou 
competència deslleial, prou submissió a un mercat globalitzat, 
prou imposició de preus de les grans distribuïdores. 
#RevoltaPagesa

SENSE RUMB: NI 
PRESSUPOSTOS NI 
PLA DE MANDAT.
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El invierno
en imágenes!!!

Si has participado en las diferentes actividades 
que se han programado en el municipio durante 
los meses de invierno...
¡Búscate!

·  Galería de fotografías

Caga tió popular en Mont-roig

Primer Baño del Año en Miami Platja

Entrega de Premios Concurso de Belenes

Carrera del C.E Areny

Visita de Papá Noel con los Brivalls

Llegada del “Home dels Nassos”

Cuentos del calendario de adviento de las 
bibliotecas

Belén viviente escuela M.D. de la Roca

Recogida de cartas pajes reales Miami Platja

Reyes Magos en Mont-roig

Iluminación del árbol de Navidad en Miami Platja Inauguración de la Navidad en la plaza Miramar de Mont-roig



·  Galería de fotografías

Baile de disfraces infantil de Miami Platja

Mercadillo de Navidad en Miami Platja

Mercadillo de Navidad en Mont-roig

Baile de Parejas de Mont-roig

Cabalgata Reyes Magos en Miami Platja

Desfile de Carnaval infantil de Mont-roig Desfile de Carnaval de Miami Platja

Acto de homenaje a los bebés en Miami Platja Bienvenida a los bebés en Mont-roig

Parque infantil de Navidad de Mont-roig Carrera Crema Torrons

Carnaval en el Casal de Avis Sant Jaume

Visita de Papá Noel en Miami Platja

Ganadores concurso de comparsas de Mont-roig
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